

**ABSTRAK**

Nama: Rusdiah Syafitri, NIM: 212386, Judul: “Pengaruh Modal Intelektual Terhadap Kinerja Keuangan Pada Perusahaan Manufaktur Di Indeks Saham Syariah Indonesia Periode Tahun 2012-2015”, Jurusan: Syariah dan Ekonomi Islam, Program Studi: Manajemen Bisnis Syariah.

Penelitian yang berjudul pengaruh modal intelektual terhadap kinerja keuangan pada perusahaan manufaktur indeks saham syariah indonesia periode tahun 2012-2015 ini, akan menganalisis permasalahan bagaimanakah pengaruh *capital employed efficiency*, *human employed efficiency*, *structural employed efficiency* terhadap kinerja keuangan baik secara parsial maupun secara simultan.

Jenis penelitian ini adalah data sekunder, dengan pendekatan penelitian kuantitatif. Jumlah sampel penelitian adalah 230 perusahaan manufaktur yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia Periode Tahun 2012-2015. Metode pengumpulan data dengan metode dokumentasi. Teknik analisis data meliputi analisis regresi berganda, Uji t dan koefisien determinasi.

Hasil penelitian menunjukkan terdapat pengaruh *capital employed efficiency* terhadap kinerja keuangan pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia Periode Tahun 2012-2015, semakin tinggi *capital employed efficiency* perusahaan maka akan berpengaruh positif pada tingginya kemampuan perusahaan dalam menghasilkan laba sebagai indikator kinerja perusahaan. Efisiensi nilai tambah modal manusia (*human capital efficiency/HCE*) berpengaruh positif terhadap kinerja perusahaan, semakin tinggi *human capital efficiency* perusahaan yang diindikasikan dengan semakin efektif dan efisiennya kinerja karyawan maka akan berpengaruh positif pada tingginya tingkat laba yang diperoleh perusahaan sebagai indikator kinerja perusahaan. Efisiensi nilai tambah modal struktural (*structural capital efficiency/SCE*) tidak berpengaruh positif terhadap kinerja perusahaan, semakin tinggi *structural capital efficiency* perusahaan yang diindikasikan dengan kemampuan organisasi atau perusahaan dalam memenuhi proses rutinitas perusahaan dan strukturnya yang mendukung usaha karyawan untuk menghasilkan kinerja intelektual yang optimal serta kinerja bisnis secara keseluruhan tidak terbukti berpengaruh positif pada kinerja perusahaan.

Kata Kunci : *Modal Intelektual, Kinerja Keuangan.*